

第 139 回中材業務及び感染対策研究会

今年度、最初の開催となりました第 139 回研究会の報告をさせていただきます。
当研究会役員の神保です。今回は、土井会長の講演に始まり、
土井会長の講演で終了しました。

まず、土井会長の教育講演からです。

滅菌供給業務の実践で気をつけたいこと！

～ “こんなことあんなこと” あなたの病院でありますか？～

あなたは“洗っていない食器”に盛り付けられた料理を食べることはできますか？というインパクトのある問から、洗浄の必要性と重要性のお話に始まりました。手術器械の再処理システムにおけるポイントの内容であり、日頃の業務の振り返りとなりました。



司会：藤原さん



そして、“なぜ、どうして、なるほど” 講座が続きます…

“なぜ、どうして、なるほど” 講座 Part8

生物学的インジケーターの微生物はどのような仕組みで死滅するのか？

スリーエムジャパン株式会社ヘルスカンパニー感染管理製品事業部学術グループの長瀬昭広氏に生物学的インジケーターについて分かりやすくお話し頂きました。



座長：正松本さん

引き続き…

“なぜ、どうして、なるほど” 講座 Part9

蒸気-フラッシュ圧-パルス型滅菌装置は重力置換型滅菌装置とどう違うのか？

サクラ精機株式会社学術部教育センターの片岡健夫氏にそれぞれの装置の違いを図やグラフでお話頂きました。



企業展示ブースの様子

沢山の方々がブースにお立ち寄りされて、サンプル依頼もあったとのことでした。



Q&A コーナーの様子です…皆さんの熱意を感じました。



午後からは、ちょっと一息。。

はじめよう！フットケア～「さんぽ」を知って一歩前進！～

足のナースクリニック代表／一般社団法人日本トータルフットマネジメント協会会長の西田嘉代先生にフットケアについてお話頂きました。

足の形や靴の選び方、足のケアについてお話頂き、日頃から業務でお疲れの皆さんの足のケアに繋がればと思います。



第139回研究会最後の講演となり、またまた土井会長の登場です。

感染対策、滅菌供給業務の最新トピックスと新たな取り組み

～近年参加した海外学会および欧米の病院訪問から垣間見れるもの～

いつものように、最新の情報を“あっと驚く”という感じで、楽しくお話して頂きました。この日のラストラン…ですね。



皆様、お疲れ様でした。

次回の開催は、10月21日（土）大阪YMCA国際文化センターとなっています。これからも、役員一同、皆様と一緒に様々な情報を楽しく収集していきたいと思っておりますので、ぜひ、当研究会にご参加ください。また、基礎講座もご利用ください。